
          江工会総会を開催しました 
 

５月１１日（土） 会館吾妻において江工会（卒業生会：土井正人会長）の理事会・総会を行い、

令和５年度事業・決算、令和６年度予算・事業計画を審議し、承認されました。 

来賓として当校後援会の今井久師会長様（今井産業（株）代表取締役）にもご出席をしていただ

きました。準備がはじまっている新設校についても話題が及び、地域の子どもたちのために素晴ら

しい学校を作ってほしいという皆さんの想いを強く感じることができました。 

総会の後、懇親会を行い、昔話で盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Instagramと Facebookにも掲載します 


